
議員名 件 名 要 旨 細 目

① 現状について

② 循環バスについて

③ おさんぽバスについて

① 医療施設へのアクセスについて

② コミュニティバス他市事例について

③ テスト試行（実証実験）について

④ 今後について

① 浦安市の考え方について

② 配慮の必要な子どものサポートの現状につ
いて

③ 特別支援学級通学児童の推移について

① 浦安市から特別支援学校に通っている子ど
もたちの現状について

② 特別支援学校誘致についての考え方

③ 県との交渉の見通しについて

① 現在の財政状況について

② 財政運営上の課題と対応について

③ 地方債と財政調整基金について

① 今後の財政収支の見通しについて

② 今後の財政運営の基本的な考え方について

① 市の認識と取組みについて

② 自転車の歩道通行可能な道路の要件につい
て

③ 市内における自転車の歩道通行について

④ 自転車の歩道通行可能な道路を増やす考え
について

⑤ 周知について

① 過去５年間の市内交差点における事故発生
件数について

② 交差点での死亡事故件数について

③ 交差点における地域別・年齢別件数につい
て

④ 評価について

① 交差点の事故における問題点掌握について

② 交差点の事故対策について

③ 堀江ドックの交差点について

④ 東野交差点について

① 施設形態別の施設数について

② 施設形態別の従事従業員数について

① 選定方法について

② 今年度導入施設数について

① 公共サービス基本法について

② 総務省からの文章について

③ 具体的な対応状況について

① 他市の導入状況について

② 労働条件審査の導入について

２．指定管理者につ
いて

平成27年第２回定例会一般質問のお知らせ

平成27年６月５日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

①
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）

① バス路線網の充実につい
て

２．特別支援教育に
ついて

① 浦安市の特別支援教育に
ついて

② 県立特別支援学校につい
て

３．浦安市の財政に
ついて

① 財政運営の現状と課題に
ついて

② 今後の財政運営について

② 交通弱者の移動について

１．交通体系につい
て

②
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．交通安全対策に
ついて

１．道路交通法改正に伴う自
転車通行について

２．交通事故について

３．安全対策について

１．指定管理者の施設につい
て

２．指定管理者の選定につい
て

４．労働条件審査について

３．労働環境について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．浦安駅前周辺再整備につ
いて

１．進捗について

１．初期消火について

２．感震ブレーカーについて

１．空き家対策特別措置法施行について

２．再整備と連携した取組について

３．空き家の活用について

１．介護需要について

２．今後の基盤整備について

３．自立支援について

１．現状について

２．課題について

３．里親制度について

４．特別養子縁組について

１．新町地域の活用計画の今
後と現状認識について

１．新町地域の活用計画の現状と今後の活用計
画の考えについて

２．ＪＲ舞浜駅周辺の土地利
用の考え方について

１．ＪＲ舞浜駅周辺の開発について

３．入船北小跡利用の考えに
ついて

１．入船北小学校跡利用の考えについて

１．基本的な考え方と取り組み状況について

２．市民の健康維持志向と関心について

３．公共交通との関連について

１．市長の考え方と見解について

２．新教育長の考え方と見解について

４．今川橋について １．今川橋及び周辺の課題に
ついて

１．現状認識と今後の考え方について

１．発案について

２．市民要望について

３．議会要望について

１．金額について

２．期間について

３．条件について

１．設備について

２．予算について

３．運営について

４．稼働率について

５．使用料について

６．収支見込について

１．発案について

２．市民要望について

３．議会要望について

４．建設一時中断となった理由について

５．一時中断に伴う違約金について

１．建設費について

２．年間の維持管理費について

３．投資金額と内容について

４．利用者数の推移について

５．今後の課題について

１．廃校の経緯について

２．施設の再利用について

１．進捗状況について

２．今後について

⑤
西
山
幸
男

１．駅前音楽ホール
について

１．経緯について

③
中
村
理
香
子

２．市の高齢者施策
について

３．子ども・子育て
支援について

１．社会的養護について

（質問方法：全て一問一答）

２．契約について

④
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．市内の未利用地
及び施設について

３．教育について １．地方教育行政法の改正に
ついて

２．健康づくりと公
共交通について

１．スマートウエルネスシ
ティ総合特区との関連につい
て

２．木造密集地域の不燃化対
策について

３．空き家対策について

（質問方法：全て一問一答）

１．地域包括ケアシステムに
ついて

１．元町地域につい
て

３．内容について

２．郷土博物館につ
いて

１．経緯について

２．内容について

３．学校施設につい
て

１．入船北小学校について

２．大規模改修について
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１．視察成果について

２．視察詳細について

３．今後の施策への反映について

２．新浦安駅前プラ
ザマーレの運営につ
いて

１．運営方法について １．現在の運営について

１．自転車利用について

２．歩道・通学路の安全について

１．新法施行以降の市内動向について

２．今後について

１．現状について

２．学習意欲・学習効果を高
める施策について

３．児童の安全確保について

４．教科書採択について

１．今後のスケジュールにつ
いて

２．意見の集約方法について

３．関連施設・用地について

１．高齢者について

２．障がい者について

１．高齢者施策につ
いて

１．高齢者の交流・活動拠点
について

① 拠点の増設について

① 現状について

② 解消方策について

① 非正規雇用の現状について

② 市独自の対策について

① 総合教育会議について

② 教育大綱について

① 一般会計からの繰り入れについて

② 国民健康保険税の引き下げについて

１．進捗状況

２．道路高

３．地籍調査

４．計画と見込み

１．進捗状況

２．計画と見込み

３．問題点

１．進捗状況

２．問題点

３．今後

４．固定資産税について １．減免の考え方

１．街の不具合の点検・対処

２．市民が報告するアプリの普及

１．事故状況

２．周知

１．取り決め基準

２．周知

３．自転車交通につ
いて

１．法改正について

２．市内標識について

４．国民健康保険に
ついて

⑥
水
野

実

⑦
宝

新

３．市街地液状化対策事業に
ついて

１．復興について １．道路復旧工事について

２．下水道液状化対策につい
て

１．制度改定による市長の権
限について

２．市民力活用につ
いて

１．「街の不具合報告」につ
いて

⑧
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

⑨
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

２．入船北小学校跡
地利用について

３．地域福祉の向上
について

２．子育て支援につ
いて

１．保育園待機児について

２．保育士確保と処遇改善に
ついて

３．教育委員会制度
について

１．市長と市幹部職
員による公費北欧視
察について

１．視察について

（質問方法：全て一問一答）

４．空き家対策新法
について

１．空き家対策新法について

３．道交法改正につ
いて

１．道交法改正について

（質問方法：全て総括）

１．本市教育行政に
ついて

１．都道府県化について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．三世代市内同居・近居の現状

２．三世代市内同居・近居のメリット

３．三世代市内同居・近居助成について

１．孤立の現状について

２．孤立防止の取り組み

１．高齢者の社会参加意欲

２．社会参加意欲高揚のための取り組み

１．就業支援について

２．ボランティア・市民活動への参加支援につ
いて

３．学びの機会の拡大について

１．実績

２．近況

１．実施の理念

２．閉所 18：30の理由

３．保育園、学童との足並み

１．新戦略を踏まえての市の施策

２．認知症カフェの意義

３．「認知症の人やその家族の視点の重視」

１．行政からのアプローチ

２．地域商店の協力による介護者の負担軽減

１．イベントのあり方 １．集客型イベントについて

１．過去における交渉

２．開催について

１．今後の予定

２．避難場所との関係

１．進捗状況

２．4103戸のうち調査に判を押した総戸数

３．廃泥処理方法

４．経費の負担方法

１．85億円の根拠

・市長公約の中の個々の事業経費

・中長期計画に書かれている中の個々の事業
経費

・音楽ホールの経費

２．解消努力 １．具体的事例

１．制度設置趣旨

２．継続した場合の年間経費

１．浦安福祉事業体の設置目的及び事業内容

２．協会との権利関係

１．福祉事業における名簿の
閲覧

１．閲覧させない理由

２．一時ケアセンターにおけ
る退職引当金の取扱い

１．現状の取扱い方法

① 今後の人口の見通し

② 人口減と財政

③ 少子化対策について

① 現在の取り組み

② 今後について

⑬
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．人口減少社会に
ついて

１．浦安市の見通し

２．世代間交流につ
いて

１．浦安市の取り組み

⑫
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．液状化対策につ
いて

１．小学校校庭への対策

２．格子状地盤改良工事

３．無償消火器貸与
事業について

１．25年度で止めた理由

５．指定管理者制度
について

２．今後の財政の見
通しについて

１．85億円の財源不足の意味

４．スワン跡地利用
について

１．観光コンベンション協会
との関係

⑩
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

２．シニアが活躍で
きる街づくりについ
て

１．シニア世代の孤立防止に
ついて

２．シニア世代の社会参加の
現状

３．シニア世代の社会参加促
進について

１．若い世代の定住
促進とシニアの安心
について

１．三世代市内同居・近居促
進について

２．これまでの経緯

⑪
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．幼稚園（こども
園）での預かり保育
について

１．利用状況

２．預かり時間

２．認知症患者と介
護者への支援につい
て

１．新オレンジプランについ
て

２．社会的認知・理解

３．ディズニーマラ
ソンについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

① 目的及び利用者について

② 安全性

① イニシャルコスト

② ランニングコスト

③ 広告収入

① 近隣の状況について

② 具体例

(１) スポーツ基本計画 ① 今後５年間に総合的かつ計画的に取り組む
べき施策

① 近隣自治体の状況について

② 取り組みについて

１．戦後70年の節目の年の平和行政の在り方に
ついて

２．非核平和事業について

３．今後の平和に向けた施策について

１．居住支援について １．家賃補助・保証料補助について

１．家賃減免について

２．増設について

３．生活保護住宅扶助につい
て

１．住宅扶助基準額について

３．特別支援学校に
ついて

１．浦安市内への誘致につい
て

１．市の取組について

１．国のペナルティーについて

２．高校３年生まで対象者を拡大することにつ
いて

１．平和について １．平和事業について

２．住宅施策につい
て ２．市営住宅について

４．子ども医療費に
ついて

１．医療費の現状と今後につ
いて

⑮
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

⑭
辻
田

明

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．公衆ＷｉＦｉに
ついて

(１) 導入について

(２) 費用

(３) 近隣自治体

２．スポーツ基本法
について

(２) 地方スポーツ推進計画


